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2019. ６.25（火）　第3141回　例会報告
例会日…火曜日（18：30）～松し満
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…宮﨑　瑞穗

幹　　　事…温井　尚久

クラブ会報委員長…江原　友樹

編　集　者…江原　友樹

  点　鐘  　宮﨑会長
  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  司　会  　伊藤副幹事
  出席報告  　廣田委員長
会　員　数：122名

　{ 出席者　90名欠席者　32名

本日出席率：76.27％
前々回訂正：70.69％

  ニコニコBOX報告  　廣瀬委員長
■会長�・幹事・副幹事…皆様の御

協力のおかげで無事１年を
終ることができました。皆
様の御協力に感謝して。

■関口�　俊雄…今年度のタイトル
インスピレーションになら
う宮﨑会長、幹事の温井さ
ん、副幹事の伊藤さん、ＳＡＡの福島さん、一
年間ご苦労様でした。楽しい例会の運営有難う
ございました。

■曽我�　隆一…宮﨑年度一年間大変ご苦労様でした。
次週は菊川年度の船出を祝して少々。

■平方�　　宏…宮﨑会長、温井幹事、伊藤副幹事、一
年間ありがとうございました。

■都丸�和俊、廣田哲也、藤野隆司…宮﨑会長、温井幹
事、伊藤副幹事、そして、小神野親睦委員長、
１年間おつかれ様でした。楽しい１年をありが
とうございました。

■江原�　友樹…一年間で47回の例会の週報も本日で
最後になりました。幹事より「出来るだけ速や
かに発行できるように」、と指示があり、委員
会メンバー全員の努力でやり切れそうです。委
員会メンバーに感謝です。会員のみなさまには、
写真撮影のときに、笑顔でポーズを頂き、ご協
力ありがとうございました。本日も、楽しい写
真をたくさん撮ります!

■次年�度会長・幹事・副幹事…宮﨑会長、温井幹事、

伊藤副幹事、一年間おつかれ様でした。今年度
の成果をしっかりと受けつぎ、次年度へ突入し
ます。なんか、ゆく年、くる年みたい。

■中島�慎太郎…７回目の結婚記念日に際し、素敵なお
花を頂き、ありがとうございました。先輩達を
見ならいながら、今後も楽しい夫婦生活を送り
たいと思います。

■ニコ�ニコBOX委員会一同…一年間たくさんのメッ
セージをいただきありがとうございました。大
変お世話になりました。

  退会のご挨拶  　

船越　健志会員　　　　　井口　治彦会員

樋口　正弘会員　　　　　高橋　善明会員

藤原　昌幸会員　　　　　坂内　光政会員

前橋ロータリーさよなら夜会例会



  会長報告・会長の時間  　宮﨑会長
皆さん、こんばんは。
今日は2018-2019年度最終の
例会となりました。今日の例会は
さよなら例会でこの後懇親会もあ
ります。先ほど６名の会員から退
会のご挨拶がありましたが文字通
りさよなら例会となりました。退
会される人数が多いのでお一人お一人に言及する時間
がありませんがそれぞれロータリー歴に長短がありま
すが、皆さんがその間にロータリー活動に御協力頂い
たことを改めて感謝をいたします。又どこかでお会い
する機会があるかもしれません。退会される皆さんの
ご健勝、ご活躍を心からお祈りいたします。
会長報告としては先日新会員歓迎会が金光で開催さ
れました。４名の新会員とロータリー情報・研修委員、
現新会長、幹事、副幹事９名の出席を頂きました。初
めに本田パストガバナーからロータリーモーメントの
お話しをいただきその後懇親に入り楽しく語り合いま
した。その中で雑談の中でＯＢ会設立の提案もありま
した。次の年度で検討して頂ければと思います。
また、昨日はコールグローリア創立10周年の記念総
会が有り、お招きいただき出席して参りました。コー
ルグローリアは女性会員と会員の奥様などを中心に活
動され練習の後の食事会などで大変楽しく活動されて
いるようです。前橋ロータリークラブの会員のまとま
りと、他クラブの交流に大きな力をいただいておりま
す。しかし本日退会された会員から４名の方が抜けて
しまうようですので新しい部会員を募るようですから
参加されたらいかがでしょうか。
さて会長の時間ですが、今日は最終の例会ですので、
この時間を借りまして皆さんに感謝とお礼を申し上げ
たいと思います。過ぎてしまえば短いような気もする
１年間でしたが、大過なく終わることが出来たのは会
員皆様を初め、理事をお引き受けいただいた方や委員
長をお引き受けいただいた皆さんの御協力のお陰です。
改めて深く感謝と御礼を申し上げます。
私が会長ノミニーのお話しを頂いたのは鴻田パスト
会長の時で三年前のことでした。当時は、私はまだ入会
して６年半で幹事や主要な委員会も経験しておらず、会
長の話は私にとっては青天の霹靂のようなお話しでし
たが、結局お引き受けすることになり、それでも引き
受けたからにはしっかりしなければと様々な研修会に
参加し始めて本格的に勉強させてもらったことでした。
７月に入ると早速、炉辺会合が続き、続いて猛暑の
中で冷房のあまり効かないバスでの新潟クラブへの訪
問は思い出に残ります。９月には群馬大学教育学部の
協力をいただいてグローバル補助金を用いたＶＴＴの
事業としてモンゴルから聾唖者の教育に携わる教員10
名を招いての教育が行われました。又９月には65周年
記念式典があり、前橋市のバラ園へのハート型のモ
ニュメントの設置を行いました。さらに10月には地
区大会が館林でありました。11月は2840地区第１分
区６ロータリー共同でのまえばし学校フェスタへの協

力が有り、12月には地区補助金による言葉の不自由な
外国人が医療を受けるときに通訳を派遣する事業を
行っているＮＰＯ法人「群馬の医療と言語・文化を考
える会」を支援してのシンポジウムと９カ国語の健康
手帳の作成などを行いました。又３月には水戸クラブ
への友好訪問を行いました。このほか月見・クリスマ
ス・観桜例会など５回の夜間例会を開催しました。こ
のほかにも幾つかのクラブの創立記念などの式典にも
参加して参りました。
ざっとこんな１年の流れでしたが、会長になったと
きのクラブの方針と数値目標の達成度を見ますと会員
増強は124名が121名とむしろ減少しています。例会
出席率はほぼ目標の70％で有り、寄付金は米山が少な
かったものの財団の寄付とポリオは達成しています。
ホームページの刷新、二つの補助金事業、65周年記
念事業の実施は予定通り行われました。
こう見ると不充分な点は多々あるものの何とか１年
間を過ごせたのかなと思います。繰り返しになります
がこれも会員の皆様が活動に御協力頂いたお陰で有り
ます。特に温井幹事・伊藤副幹事、事務局の五十嵐さ
ん、湯浅さんには頼りない私を直に支えていただきま
した。本当に感謝申し上げます。
最後に改めて御礼申し上げますとともに、次年度菊
川会長を初め次期役員皆様のご活躍にエールを送り、
退任に当たっての挨拶といたします。
  幹事報告  　温井幹事
１�、宮﨑年度最後の幹事報告です。
次週より例会場が群馬銀行３階
に戻ります。お間違えの無いよ
うお願いします。
２�、次週より菊川年度の炉辺会合
が始まります。７月２日の炉辺会合は18：30から、
場所は矢内です。場所が矢内、ざくろの２か所にな
りますので参加予定日、場所をご確認いただき、忘
れずにご出席ください。

  副幹事報告  　伊藤副幹事
前橋東ＲＣ、前橋南ＲＣ、
前橋中央ＲＣ、伊勢崎ＲＣ、
富岡中央ＲＣ、桐生西ＲＣ
  事務局  　

五十嵐さん　　　　　　　　湯浅さん
  最後の点鐘  　



  司　会  　池畠・伊藤会員　　　　�　  小神野親睦・ロータリー家族委員長あいさつ  　�  宮㟢会長あいさつ  　

  ニコニコBOX大賞  　
ニコニコBOX委員長　廣瀬委員長�　▪最多賞：高玉会員、▪ユニーク賞：福島会員、▪ニコニコBOX大賞：平方会員

  乾　杯  　関口会員　　　  夜間例会のふりかえり  　　　  余興  　井口会員によるバイオリン演奏

��中締め��　菊川エレクト�　  手に手をつないで  　ソングリーダー　福島会員

懇 親 会

懇 親 会 の 様 子



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます


